

Zum elften Mal „ganz was Neues“

Venlo erstmals Ziel der Euro-Städtefahrt

Münster ■ Der Weg ist das Ziel, wenn sich am frühen Samstag 180 Radsportler aus ganz Deutschland und den Niederlanden vor dem münsterschen Schloss versammeln. Sie alle starten um 7 Uhr zur nunmehr elften Auflage der Euro-Städtefahrt. Und absolvieren dabei an zwei Tagen jeweils gut 210 Kilometer mit dem Rennrad.

Obwohl es die 11. Euro-Städtefahrt ist, ist sie zugleich auch eine Premiere. Denn erstmals ist das Ziel nicht wie zuvor Groningen. Vielmehr steuert das Feld der 180 Radsportler, darunter auch 16 Frauen, diesmal das niederländische Venlo an.

„Ganz was Neues“, freut sich Leo Bröker aus dem Organisationsteam der münsterschen Radsportfreunde nach rund zehn Monaten der Vorbereitung auf den Startschuss. Denn nach zehn Touren in Richtung Groningen ließ sich auf der 230 Kilometer langen Strecke keine ansprechende Alternative mehr finden. Zudem mangelte es auch an Unterstützung seitens der Stadt Groningen.

So hieß es, ein neues Ziel

zu suchen. Und das war mit Venlo auch schnell gefunden. „Die sind auf Radsport eingestellt“, machte Leo Bröker auf niederländischer Seite denn auch sofort Begeisterung aus. Schließlich ist in diesem Jahr die Vuelta in Venlo zu Gast.

Höherer Aufwand

Allerdings steckt in der morgen starteten Euro-Städtefahrt nun ein noch höherer Vorbereitungsaufwand für das Orga-Team mit Leo Bröker, Christa Lindfeld, Dieter Wittenbrink und Mechthild Sprock. Galt es doch, eine komplett neue Strecke zu finden, entsprechende Genehmigungen einzuholen und zudem auch noch die Versorgung der Teilnehmer auf völlig neue Beine zu stellen. Eine Aufgabe, die das RSF-Team seit August vergangenen Jahres konsequent in Atem hielt. ■ pi

.....
Die 11. Euro-Städtefahrt startet am Samstag um 7 Uhr vor dem münsterschen Schloss. Am Sonntag werden die Radsportler gegen 17.15 Uhr auf dem Prinzipalmarkt der Domstadt zurückerwartet und mit Musik begrüßt.



Der Weg ist das Ziel: 180 Radsportler machen sich im Rahmen der 11. Euro-Städtefahrt am Samstag auf den Weg nach Venlo.